



Presidente de la República Oriental del Uruguay
Dr. Tabaré Vázquez

Montevideo, 24 de enero de 2018.

Sr. Mario Buzzalino
Presidente Comisión Nacional de Fomento Rural

De mi mayor consideración:

Como Ud. recordará en la reunión entre el Gobierno nacional y las gremiales vinculadas al Agro, Asociación Rural del Uruguay, Cooperativas Agrarias Federadas, Comisión Nacional de Fomento Rural, Asociación Cultivadores de Arroz, Asociación Nacional de Productores de Leche, el 15 de enero del año en curso propusimos crear un grupo de trabajo para atender la problemática que tienen hoy en día algunos sectores de esa actividad.

En dicha ocasión los representantes de las gremiales presentes solicitaron que se dejara pasar la asamblea de “productores autoconvocados”, que se realizaría en la ciudad de Durazno el día 23 de enero, a efectos de conocer la plataforma reivindicativa que iban a presentar.

Habiéndose efectuado dicha asamblea y tomado estado público la plataforma presentada por la amplia difusión que se le diera, invito a Ud, y por su intermedio a la agremiación que representa, a poner en marcha la creación de la Mesa de Trabajo planteada por el Gobierno y a tales efectos los convoco para el próximo día lunes 29 de enero a la hora 10:00 a una reunión en las Oficinas Presidenciales de Suárez y Reyes.

Sin más, lo saludo atentamente.

Dr. Tabaré Vázquez
Presidente de la República Oriental del Uruguay.